

ムー通信

vol.63



令和3年6月
にこトピア向山の家



みやぎ会
ホーム
ページ



後ろ姿でもマスクでも笑顔です



レクゲームで
身体も頭も
心も動かします

向山の家では、5月5日「こどもの日」には、こどもの頃の思い出を語り合ったり、懐かしい歌を歌ったり、お子様ランチに舌鼓をうったりして、無邪気なこどもに帰る日になっております。

子供の頃の思い出といっても、人それぞれ。学校での出来事、友達の事、家族の事、家族に守られて、伸び伸びと過ごした頃が強く心に残っているようです。

皆さんの思い出話は大好きです。そして、苦労話は、人生の勉強です。いっぱい、いっぱい、お話してくださいね。

スタッフお手製の
ジグソーパズル



お散歩
歩行訓練
気分転換
もう一歩遠くへ



お願い

仙台市でも、65歳以上の方を対象に、5/31より、かかりつけ医での新型コロナウイルスワクチン接種が始まりました。接種後は、向山の家にご報告ください。

マスク・手洗い
三密回避

感染予防対策は
徹底して、
いきましょう。



「キレイ…」夕日に心奪われ、思わず車を止め、見とれてしまう事があります。日は毎日沈むのに、夕日を見る機会というのは、なかなかないものです。

職員が元気じゃないと、温かいケアを提供することができない。という事で、向山の家は基本ノー残業です。帰宅途中の綺麗な夕焼けは、今日のご褒美です。そして明日も頑張ろうと思えるのです。